

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, rahmat dan nikmat-Nya sehingga peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi dengan judul “Peningkatan Keterampilan Berhitung Bilangan Cacah melalui Penggunaan Alat Peraga *Table Shape* pada Peserta Didik Kelas II di SD Kenari 08 Jakarta Pusat”. Shalawat serta salam tak lupa disampaikan kepada Nabi Muhammad SAW.

Dalam membuat dan menyusun skripsi ini, tentu tidak sedikit hambatan yang peneliti hadapi. Peneliti menyadari bahwa kelancaran dalam penelitian skripsi ini tidak lain berkat bantuan dan dorongan orang-orang disekitar, sehingga kendala yang peneliti hadapi dapat teratasi. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dosen pembimbing I dan II, yakni Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd., dan Ibu Nidya Chandra M.U, S.Pd., M.Si., yang telah memberikan ilmu, waktu, kesabaran, doa dan bimbingannya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Koordinator Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) yang telah memberikan izin serta dukungan bagi peneliti untuk dapat melaksanakan dan menyelesaikan penelitian ini.

3. Kedua orang tua saya Ibu Dwi Wahyuni dan Bapak Bambang Suropto yang selalu mendoakan, mendengarkan, dan mendukung saya sehingga saya dapat berada pada titik ini.
4. Bapak Hardi Priyono, S.Pd., selaku Kepala SDN Kenari 08 Jakarta Pusat, Ibu Nurul Huda, S.Pd., selaku Guru Kelas IIB yang telah memberikan izin, arahan dan bantuannya bagi peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.
5. Teruntuk teman-teman Kelas C 2015 dan kalian yang sudah mendoakan, memberi masukan, dan menemani saya sampai menyelesaikan pendidikan ini, semoga kebaikan dan ketulusan kalian dapat dibalas oleh Allah SWT.

Dalam penelitian ini, tentu saja masih terdapat kekurangan-kekurangan mengingat akan keterbatasan yang peneliti miliki. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar peneliti dapat membuat suatu karya tulis yang lebih baik lagi ke depannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembacanya, silakan ambil kelebihannya dan buang kekurangannya.

Jakarta, 11 Februari 2019

Erlita Dwi Anindyawuri